
Estado do Rio Grande do Norte
Município de Pau dos Ferros

Câmara Municipal de Pau dos Ferros
Palácio Ver. Francisco Lopes Torquato

rNDrcAçÃo ne 1Q!J2o24

Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidênte da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer ao CheÍe do Executivo

Municipal a implementação do programa

de distribuição do leite de soia às Íamílias

carentes.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que

se.la discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte lndicação: Requer à chefe

do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, agilidade na volta do programa

de distribuição de leite de soja às famílias carentes

JUSTIFICATIVA:

Como é do conhecimento de todos, Pau dos Ferros já dispôs de uma vaca

mecânica, através da iniciativa de uma associação, em parceria com a Prefeitura

Municipal, produzindo dezenas de litros de leite de soja, e contribuindo para a

alimentação de inúmeras famílias carentes que necessitam deste produto lácteo.

Contudo, há alguns anos, o programa foi extinto, e nós, vereadores, recebemos

cobranças frequentes dos munícipes em relação à volta do referido programa. PoÍtanto

nós, enquanto representantes da coletividade, solicitamos providências para a

efetivação desta referida situação.
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Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos terros - RN, 04 de março de 2024.

Fra Aires Nunes
Vereadora
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